

LA CONDITION HUMAINE

OU LE ROBOT FRATERNEL

(Parler)

700.000 personnes du 26 août au 30 août 1970 se sont réunis à l'île de Wight pour un même but.

Tout est à reconstruire, nous sortons de notre esclavage et de nos illusions.

C'est la descente en soi, et la rencontre des autres.

N'oublions pas :

Après avoir supprimé la peine de mort, l'homme a créé la bombe atomique...

(Refrain 1)

Quel sens donner a notre vie

C'est tous ensemble qu'il faut choisir

Fraternité ou soumission

Dans nos yeux brille le besoin d'union

(Parler)

Faire ensemble dans un monde fragmenté

Me Too à fonctionné

Le besoin de Fraternité raconté par Malraux

Est au plus haut

La forme du combat a changé

Mais le fond est le même, le manque d'Amour et de Respect

C'est plus la même torture

Mais un même désespoir nous capture

MUSIQUE seule

(Couplet)

Si on ne sait pas appliquer nos valeurs

Avant que le robots ne le fasse

La Fraternité deviendra un service à vendre

(Refrain 2)

C'est un robot dit Fraternel

Avec conscience et Emotion

Mer calme , ciel bleu l'un contre l'autre à chaleur froide, odeur d'opium

(Refrain 2 bis)

C'est un robot dit Fraternel

Avec conscience et empathie

Crois tu que c'est ce qu'il y a de mieux

Pour vivre heureux et bien grandir

Les algorithmes décideront pour toi

Qui aimer, qui rencontrer

La condition Humaine ce construit

Chacun y pose sa pierre de Vie.

(Parler...Solos synthé)

C'est l'opium du peuple

Le robot nous donne l'illusion de la bonne connexion tout en maintenant l'esclavage social

Es ce que le robot effacera, la jalousie, l'égoïsme et la tricherie...

La fraternité disparaîtra au profit de l'efficacité, l'humain devient un rouage social à optimiser...

Apprenons et comprenons la beauté de la nature et vivons avec Elle en osmose.

L'humain est complexe et contradictoire, il aime de façon irrationnelle, invente des utopies, crée du sens imprévisible...

Mais

Tout être renferme en lui, une fois au moins dans son aventure terrestre, quand il aime, toute la poésie du monde. Et ce que nous appelons l'artiste c'est celui d'entre les êtres qui force et réussit à maintenir face à la vie universelle « l'état d'Amour »

Aider l'humanité, servir l'évolution.

1789 et 1968 sont masqués par une dépression chronique, jeux, drogue, surconsommation pour croire qu'on existe.

Plutôt qu'une injustice stable allons vers un changement libérateur.

Le bonheur n'existe que dans une Action partagée...et souvent une Action plus grande que l'homme.

Sans Noé, Sans robot, sans CRISPR, pour modifier notre ADN vers un modèle idéal, et avec un capitalisme sans excès, la Femme et L'Homme sont capables s'ils le décident de sauver l'humanité simplement par des actes d'AMOUR et de FRATERNITÉ.

Je n'existe que dans le regard des autres.

BERNARD MARZULLO